

Cuba : Depuis la Présidence analyse les problèmes de transport



La Havane, 18 avr (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a analysé les problèmes de transport dans l'émission (Depuis la Présidence), diffusée jeudi sur le site YouTube du gouvernement cubain.

Ce troisième épisode aborde la question des transports à un moment reconnu comme l'un des plus difficiles de ces dernières années, après l'impact de la pandémie, la crise économique mondiale, les effets du blocus économique des États-Unis, en plus des déficiences internes, a déclaré la présidence cubaine sur sa propre chaîne YouTube.

Le président cubain, hôte de l'émission, et le ministre des Transports, Eduardo Rodríguez, examinent la question de manière critique et expliquent les perspectives d'une activité qui transcende l'ensemble de la vie économique et sociale de la nation, dans l'optique de mettre un terme à la détérioration que le secteur a connue au cours des dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352557-cuba-depuis-la-presidence-analyse-les-problemes-de-transport>



Radio Habana Cuba